
【司 　 会】　姫野 芳安 会長
【ビジター】　伏木 淳 様 (札幌西RC )

【ゲ ス ト】　おりません

THE BULLETIN OF THE ROTARY CLUB OF SAPPORO NORTH

2024 - 25年度スローガン
「輪を以て貴しとなす」

6/24 出席報告

35 19 15

会員数 出席 欠席
1 56

除外 ％

札幌北ロータリークラブ会報
No.1
Vol.54

2333

前回例会記録  2332回　6月24日(月) 12:30

2024 年 7月1日 (月) 12:30　第2333回例会

7月 会員誕生日祝 7月 入会記念日祝
04 日 真室潤一 会員
08 日 伊藤貴穏 会員
17 日 草間孝廣 会員

30 日 草間孝廣 会員
30 日 若狭博徳 会員

本日のプログラム

姫野 芳安 会長

「愛生館事業　　　　v」

♪「奉仕の理想」♪「君が代」

■今年度最終例会となりました。
■出村知佳子会員へ RLI セミナーパートⅢ 修了証と
バッジが届いております。
■ビジターでお越し頂きましたガバナー補佐エレクト 
伏木淳様より一言頂戴致します。

◆次年度社会奉仕委員会より ( 佐々木副委員長 )・・・
7/6( 土 ) に開催される、パン工房ひかりさん毎年恒例
夏祭りのお手伝いのご案内

会長報告

委員会報告

　草間孝廣会員：姫野会長、吉井幹事、理事・役
員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。そして、
色々おせわになりました。姫野式は永遠に不滅で
す。
　蓑輪隆宏会員：姫野会長、吉井幹事はじめ役員
の皆様、この一年、本当にお疲れ様でした。心か
らお礼申し上げます。ありがとうございました。
　姫野芳安会員：皆様の温かいご支援とご協力の
もと、何とか任期を終える事ができました。あり
がとうございました。心より感謝申し上げます。
ニコニコします。
　林里紅会員：姫野会長、吉井幹事、そして委員
長の皆様、1 年間大変お疲れ様でした。ありがと
うございました。
　吉井千博会員：今日で幹事が終了で晴れやかで
す。姫野年度を支えてくださった皆様に感謝申し
上げます。本当にニコニコです。
　大西勲会員：姫野会長、一年間ご苦労様でした。
　鈴木隆也会員：姫野会長年度もいよいよ最終例
会となりました。姫野会長、吉井幹事始め、理事・
役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。コロナ
禍が明けて、やっと通常の運営ができた年度でし
たが、姫野会長と吉井幹事のおかげで充実した年
度になり、ありがとうございました。
　大舘政弘会員：姫野会長、吉井幹事、委員長の
皆様、一年間大変お疲れ様でした。又、先日は入
会祝をありがとうございました。早いもので 8 年
目となりました。初心を忘れずに取り組んでいき
　

　出村知佳子会員：姫野会長、吉井幹事、理事・
役員の皆様、楽しい 1 年をありがとうございまし
た！伏木ガバナー補佐エレクト、今日はありがと
うございます。
　佐々木仕会員：姫野会長、吉井幹事、一年間大
変お疲れ様でした。本当に年度年度で色々と大変
なことが起きるものですが、会長・幹事の適切な
リードで、無事今日の日を迎えられました。あり
がとうございました。一年感謝でニコニコです。

ニコニコBOX

黑川年度　就任挨拶

2024-25 RIテーマ

伏木 淳 様



たいと思います。引き続きよろしくお願い申し上
げます。
　黑川篤会員：姫野会長、吉井幹事、一年間あり
がとうございました。
　瀧澤隆之介会員：①姫野会長、吉井幹事、
理事・役員の皆様、1 年間お疲れ様でした。②誕生
日祝いを頂きありがとうございました。
　真室潤一会員：姫野会長、吉井幹事、一年間お
疲れ様でした。そして理事・役員の皆様、一年間
ありがとうございました。

メインプログラム　退任挨拶

吉井千博　幹事
この 1 年間、幹事という大役を仰せ
つかりました。「幹事は大変だ」と
聞いておりましたが、本当に大変で
した。入会して 8 年間。これを経験

するまで、歴代の先輩がどんな思いで毎週の段取
りをしていたのかを知ることが出来たのは、大変
経験になりました。そして何よりも、姫野会長の
補佐として動けたことが何よりも良い 1 年だった
と感じます。会長自らの思いに加え、私の思いも
尊重してくれた事や、様々なバックアップの言葉。
常々発せられる「ありがとう」の言葉。間違った
事は「ごめんなさい」と素早く謝罪を行う姿勢。
会長の侠気に、成長させられました。
姫野会長年度を支えたくれた会員皆様に、感謝を
申し上げます。

鈴木隆也　会計委員長
姫野会長・吉井幹事　１年間大変お
疲れ様でした。コロナが完全に明け
て通常の年度になり、やる事も多く
大変だったと思います。姫野式や新

たな試みもとても楽しく、充実した年度を過ごせ
た事、お礼申し上げたいと思います。会長・幹事
をはじめ　理事役員の皆様のおかげで学びもあり
ながら、実りのある年度になったことをお礼申し
上げます。また、会計については会長・幹事、事
務局の素晴らしい連携と各委員長・委員会メン
バーの実行力もあり、予算についても大きな相違
なく終えることができた事に感謝申し上げます。
ありがとうございました。

佐々木仕　クラブ奉仕委員長
姫野年度、親睦担当草間副委員長、
プログラム担当斉藤副委員長には大
変お世話になりました。また会員の
皆様には例会日当日、急なお願いに

もかかわらず、ソングリーダー・ニコニコ発表・
写真撮影とご協力いただき、大変感謝しておりま
す。また多くの会員の皆様に、例会受付のお手伝
いをいただいたことにも、合わせてお礼申し上げ
ます。一年間本当にありがとうございました。

谷口昭博　社会奉仕副委員長
青山委員長から引き継ぎました、副
委員長の谷口昭博です。事業としま
して、興正学園の生徒さん達をエス
コンフィールドへご招待し、野球観

戦が出来た事は、青少年奉仕委員会と協力した結
果と思います。この 1 年間、大変にお世話になり
ました。

出村知佳子　国際奉仕委員長
国際奉仕委員長といたしましては、
若い会員の方たちを中心に活動して
いただき、その活動の素晴らしさを
知っていただきたく思い活動いたし

ました。また、姫野会長にはクラブの活動以外の、
ガバナー年度の準備をお手伝いいただき、時には
愚痴も聞いていただき、姫野式に癒されました。
　

05 月 2回 (53周年記念例会含む)　　￥44,000ー
06 月 4回 (移動例会含む)　　　　￥107,000ー
小計 (2ヶ月)　　　　　　　    　￥151,000ー
合計 (12ヶ月)　　　　　　　    ￥893,500ー

23-24年度　ニコニコBOX合計金額

一年間たくさんのニコニコありがとうございました

伏木 淳 様
ガバナー補佐エレクト ( 札幌西RC )

ニコニコを頂戴致しました。
ありがとうございました。

北クラブさんの益々のご隆盛お祈りいたしま
す。出村ガバナーを支える 1 年が、素晴らしい
ものになりますように。 蓑輪隆宏　直前会長

姫野会長、吉井幹事、一年間本当に
お疲れ様でした。姫野式での運営和
みました。ありがとうございました。



林里紅　副幹事
姫野会長、吉井幹事、各委員長の皆
様に 1 間大変お世話になりました。
1 年間大変楽しく活動させて頂きま
した。7 月 1 日からの黑川年度も皆

様のご協力宜しくお願い致します。

渡辺亮　ロータリー財団委員長
ロータリー財団委員長の渡辺です。
思い起こせば１年ちょっと前、当時
の姫野エレクトから「次年度財団委
員長お願いできるかい？！」と誘わ

れました。「やったことも無いので何もわかりま
せんよ！」と、お答えしましたが、「大丈夫、財
団はオークションしかないから！」と言われ「そ
れならば」という事でお引き受けいたしました。
ところが結構やることも多く、何も分からない中、
会員の皆様の協力もあり１年間勤めあげることが
できました。次年度は黑川エレクトに「国際奉仕
委員長」を仰せつかりましたが、また、何も分か
らない１年が始まります。今後も皆様のご協力を
お願いいたします。皆様１年間お疲れさまでした。

藤城英明　クラブ情報委員長
まずは、姫野芳安会長、吉井千博幹
事、並びに理事役員の皆様お疲れ様
でした。とてもハードな１年であっ
たと思います。責任ある１年間を運

営頂き、誠にありがとうございました。
クラブ情報委員会としては、中園直樹副委員長、
吉田美穂副委員長、若狭博徳副委員長のご活躍で、
ロータリー情報やロータリーの友など、例会にお
いて、ロータリー関連の情報提供が出来たのでは
ないかと思っております。一方で、地域に対して
の情報提供や告知などについては、プレスリリー
スを行うも新聞やテレビでは取り上げて頂けな
かった思いがあります。今後は、違うメディアで
の対応が必要と感じました。
また、竹原巖会員や中園直樹会員の退会に伴い、
　

姫野芳安　会長
新型コロナの行動制限が緩和されて
からのスタートでした。スローガン
に「親睦・つながりを大切に地域と
ともに未来を創る」として、昨年中

はコロナ感染者がまだまだ多く例会・行事では吉
井幹事の舵取りも大変ご苦労をおかけしながら進
めていきました。奉仕プロジェクトの興正学園の
事業、藻岩山での夜景を見ながらの親睦移動例会、
年末親睦家族会、5 月の記念例会はガバナーと台
湾五結ハートクラブの皆さんを迎えての、盛大な
５３周年記念例会となりました。親睦・つながり
という面では、佐々木クラブ奉仕委員長・草間副
委員長に 1 年間大変お世話になりました。事務局
の坂口さん、松田さんにも大変お世話になりまし
た。
来週から黑川会長にバトンを渡します。札幌北ク
ラブの結束が一番必要となる年度になります。
2510 地区では出村ガバナー出陣が始まります。札
幌北クラブの結束力をより強固な物にしていかな
ければならないですが、来年度の終わりには北ク
ラブの皆さんが笑顔で振り返る事が出来、クラブ
の未来が希望と活力に満ち溢れるものであること
を心から祈念し、私の退任のご挨拶とさせていた
だきます。

また、吉井幹事には「大丈夫です！了解です！お
任せください！」と言っていただき、もしかする
と違うのかもしれないのですが、なんだか大丈夫
な気持ちにさせていただきました。このような「和
やかな雰囲気」での 1 年に感謝申し上げ、退任挨
拶とさせていただきます。ありがとうございまし
た。

ロータリー情報に多くの経験を有し、詳しい情報
をお持ちの会員が少なくなってきたことに懸念を
感じております。皆様のご支援でこの１年を終え
ることが出来、心より感謝いたします。



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

未定
会長就任挨拶
例会なし
未定

会長・幹事就任挨拶
理事・役員就任挨拶　田中会長他
就任挨拶　髙野会長・山田副会長・桑嶋幹事
就任挨拶　川﨑会長・佐藤幹事

就任挨拶 (1)　会長・副会長・幹事
未定

会長・幹事　就任挨拶

委員会活動方針発表就任挨拶

7/2 日 ( 火 )

4 日 ( 木 )

6 日 ( 土 )

3 日 ( 水 )

5 日 ( 金 )

8 日 ( 月 )

北 ク ラ ブ 情 報

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  グランドメルキュール札幌大通公園

＊07月 08 日 ( 月 )　第 1回クラブ協議会
＊07 月 15 日 ( 月 )　休会 ( 海の日の為 )
＊07 月 22 日 ( 月 )　会員卓話
＊07 月 29 日 ( 月 )　月間テーマにちなんで
＊08 月 05 日 ( 月 )　会員卓話

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

①次週例会は 7 月 1 日、お昼の例会になります。黑川、林年度の就任挨拶となっております。皆様のご出
席をよろしくお願いいたします。

会務報告

7 月は「母子の健康」月間

皆様一年間大変お疲れ様でした！


